Betreff: Platz der Kinderrechte



Gemeinderatsklub

A-8010 Graz-Rathaus Telefon: (0316) 872-2120 Fax: (0316) 872-2129 email: spoe.klub@graz.at www.graz.spoe.at

ANTRAG

an den Gemeinderat eingebracht von Gemeinderat Michael Grossmann in der Sitzung des Gemeinderates vom 22. September 2016

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren!

Seit fast genau 15 Jahren ist Graz "Stadt der Menschenrechte": Und das aus gutem Grund – unsere Stadt hat in dieser Hinsicht eine Vielzahl an Akzenten gesetzt. Und Graz bekennt sich auch in aller Deutlichkeit zu den Menschenrechten – sichtbarstes Zeichen ist der "Platz der Menschenrechte" im Stadtpark, einer vielfrequentierten Örtlichkeit, einem Herzstück unserer Stadt.

Und Graz zeigt seit Jahren und Jahrzehnten durch eine Vielzahl von Initiativen auch sein deutliches Bekenntnis zu den Kinderrechten. Sowohl, wenn es darum geht, Kinder über Beteiligungsprojekte an der Stadtgestaltung einzubinden, aber auch in Initiativen zur Bekämpfung von Kinderarmut und Gewalt gegen Kindern oder wenn es sich um die Durchsetzung von Maßnahmen zum Schutz von Kindern handelt. Was noch wünschenswert wäre: Ein analoges Zeichen für die Kinderrechte an einem adäquaten Ort – ein "Platz der Kinderrechte" im Augarten vor dem Pavillon, ist dieser Park doch ein von Kindern- und Jugendlichen vielfrequentierter Lebens- und Erlebensraum.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher

den Antrag,

die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen beauftragt werden, Vorbereitungen zu treffen, dass im Sinne des Motivenberichts im Augarten ein "Platz der Kinderrechte" geschaffen wird.